

# Une initiative en faveur des jeunes

Encouragés et soutenus par le message de saint Josémaria, avec une équipe de parents, Teresa Tomory et son mari créent une école dans le but d'offrir une éducation intégrale aux enfants.

11/02/2011

Avec une équipe de parents, Teresa Tomory et son mari créent une école dans le but d'offrir une éducation intégrale aux enfants. Encouragés et soutenus par le message de saint

Josémaria, ils ont créé un milieu de vie qui prépare les jeunes à devenir des citoyens honnêtes et responsables.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-initiative-en-faveur-des-jeunes/> (20/01/2026)